



令和4. 2. 22

花壇のチューリップや水仙が芽を出し、園庭の木々はつぼみを付け始めるなど、少しずつ春が近づいています。同時に、卒園式までのカウントダウンも始まりました。先日、卒園にちなんだ曲を紹介した時、目に涙を溜める子ども達がありました。歌詞の内容から、今までの自分が過ごした園生活の思い出を振り返ることができたようです。残りの園生活は、できるようになったことを友達と喜びあったり、お世話になった人々に感謝をしたりして、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。



こんな遊びをします

友達と一緒に遊びや生活を進める

- ・ 時刻に関心をもったり、友達と声をかけあったりして行動する。
- ・ 友達と相談したり、会話を楽しんだりしながら一緒に遊ぶことを喜ぶ。
- ・ 今まで挑戦したことや友達と一緒に取り組んだことを発表して、自信をもつ。

一年生になる喜びと自覚をもつ

- ・ 園生活を振り返り、お世話になった人への感謝の気持ちをもつ。
- ・ 作品の整理をして思い出を話し合ったり、記念品を作ったりして1年生になる期待をもつ。
- ・ 一緒に過ごしてきた友達と成長を喜び合う。

季節の変化に気付き、春の訪れを感じる

- ・ 日ざしの暖かさや、木々や花壇の花の芽ぶきなどに気付いたり感動したりする。

こんな歌を歌います

- ・ うれしいひなまつり
- ・ ありがとうようちえん
- ・ 一年生になったら
- ・ はるがくる



お願い・お知らせ

☆ 卒園式の練習を 9時30分から 始めますので 毎朝9時までに 登園させてください。

☆ 持ち手のある紙袋を持たせてください。

卒園に向けて持ち帰るものが多くあります。持ち手のある大き目の紙袋に記名して

3月2日(水)までに 持たせてください。



☆ 卒園式について

○ 服装 制服（園章、名札などを忘れないようにしてください。）

靴下は、白っぽいものが望ましいと思います。

○ 当日、持ち帰るものがありますので紙袋などを持参してください。

※ 卒園式の詳細については、後日、園通信にてお知らせします。



お子さんは 8時40分までに登園させてください



子どもの姿

「スイミー」の表現活動を通して

予定していた保育発表会は、コロナ感染症によるまん延防止措置が延長されたため、中止をせざるを得ない状態でした。子ども達はとても残念がり、悔しがっていました。しかし、それだけで終わる青組の子ども達ではありません。それなら年少・年中さんに見せてあげたいということになりました。それなのに17日は大雪。年少・年中さん達は歩いていくことは難しい状態ということで、青組だけが歩いてきらりホールに行くことになりました。またまた子ども達は残念がりでしたが、気持ちを切り替え、最後のきらりのステージを、友達と一緒に楽しむことにしました。ステージに立つ前に「一緒にがんばろうね!」「楽しむぞー!」「おー!!」と自分達で声を掛け合う姿がありました。ステージの上では、友達と目を合わせながら台詞や動きを合わせている姿がありました。そして、一人一人が自信をもって自分の表現をして、楽しんでいる姿がありました。本当に素敵な姿ばかりで、思わず涙がこぼれました。



スイミーの表現活動の取り組みを通して、子ども達は物語の世界を楽しむことができ、そこから感じることを言葉や動き、歌で表現することができました。そして、クラスの仲間がいたからこそ、スイミーの物語をつくり上げることができたことに喜びを感じることもできました。また、いろいろな困難がありましたが、気持ちを切り替え、一つ一つ乗り越えることができたことで、自信にも繋がったように思います。この育ちと自信を卒園式に繋げていきたいです。

